dem mongolischen Volk erwiesene internationalistische Hilfe und Unterstützung beim sozialistischen Aufbau der Mongolischen Volksrepublik.

Beide Seiten würdigten die im Juni vergangenen Jahres in Berlin angenommenen Beschlüsse der XXX. Tagung des Rates für Gegenseitige Wirtschaftshilfe, deren Verwirklichung zur weiteren allseitigen Stärkung der sozialistischen Bruderländer und zur Festigung ihrer Einheit beiträgt.

П

Beide Delegationen betonen, daß sich durch das Anwachsen der Macht der sozialistischen Länder und durch ihr enges Zusammenwirken mit den beiden anderen revolutionären Hauptströmen der Gegenwart, der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung und der nationalen Befreiungsbewegung, das internationale Kräfteverhältnis weiter zugunsten des Friedens, der Demokratie und des sozialen Fortschritts verändert hat. Die Positionen des Sozialismus und aller revolutionären Kräfte der Gegenwart haben sich weiter gefestigt. Dank der Stärkung der Einheit, Geschlossenheit und Zusammenarbeit der sozialistischen Bruderstaaten und auf der Grundlage ihres wachsenden politischen, ökonomischen und militärischen Potentials konnten Erfolge von historischer Tragweite erzielt werden.

Die großen Anstrengungen und Initiativen der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken sowie der anderen sozialistischen Bruderländer führten zu bedeutenden Ergebnissen bei der Verwirklichung des Friedensprogramms der Kommunistischen Partei der Sowjetunion. Dadurch wurde eine Wende vom kalten Krieg zur internationalen Entspannung herbeigeführt. In diesem Zusammenhang würdigten beide Seiten die Friedenspolitik der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und den großen persönlichen Beitrag des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, Genossen Leonid Iljitsch Breshnew, bei der Realisierung dieser Politik.

Beide Delegationsleiter würdigten die Große Sozialistische Oktoberrevolution als Hauptereignis des 20. Jahrhunderts, das den Verlauf der Entwicklung der ganzen Menschheit grundlegend verändert hat. Der 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution ist ein Ereignis von großer historischer Bedeutung für die Staaten der sozialistischen Gemeinschaft und die gesamte revolutionäre Weltbewegung. Beide Seiten informierten sich über Maßnahmen, die zu Ehren des 60. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution in ihren Ländern zur Würdigung der historischen Leistungen der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und zur Propagierung des real existierenden Sozialismus durchgeführt werden.

Sie unterstreichen ihre Entschlossenheit, die Stärke und Macht des Weltsozia-